

学年
通信

魂知輪

令和6年4月8日
第1号
小代中学校3年生
発行者:梅谷俊平

いざ立て いざ立て 小代中学校 祝 進級

井上 心王 さん	井上 莉緒 さん	井上 竜吾 さん	上田 紗菜 さん
小林 芽生 さん	中井 唯月 さん	藤澤 葵陽 さん	邊見 陽翠 さん
水間 一颯 さん	吉田 玲奈 さん		

10名のみなさん、進級おめでとございます。3年生に進級した今、どんな気持ちでしょうか。『よし、頑張るぞ!』と意気込む人、『ああ、もう3年生か〜』と焦る人、『進路が不安だなあ…』と悩む人など、人それぞれかなと思っています。

まだ早いわ、とツッコミを入れられるかもしれませんが、3月10日が卒業式です。数を数えると、今日を含めて**193日**学校に来ることになります。多いですか?少ないですか?私は、あっという間に過ぎていくのではないかな、と思っています。だから、一日一日を大切にしたいと思います。

3年生としての1年は今までの2年間とは少し違います。『リーダー』、『責任』、『後輩の手本』という言葉を使い続けると思います。それはなぜか。理由は簡単です。あなたたちが「最高の1年」だったと感じられるようにする為です。これからどうぞ、よろしくをお願いします。



漢字クイズ(漢検 1級レベル)何と読む?
 椒 ○、○○○○ (ヒント)

私の出勤ルート 豊岡市竹野町椒)に、この『おまき桜』(樹齢五百年)があります。麻の栽培が盛んだった頃、この桜の開花が、麻(お)の種を蒔く目安になっていたことから、おまき桜と呼ばれています。通信作成時には、小代の桜は…もう一息、というところです。開花が楽しみです。

お知らせ

小代中学校のホームページが新しくなりました!
生徒の活動(通信等を掲載)ページには、パスワードが必要となります。生徒に伝えておりますので、ぜひ、アクセスしてみてください!(頑張って更新します)

3学年の先生の紹介

- 望月 直樹 (英語)
- 梅谷 俊平 (音楽・技術)
- 山口 菜央美 (国語)
- 熊本 保則 (数学・理科)

1年間よろしくお楽しみします
詳しくは次号以降をお楽しみに!

学年通信『魂知輪』 - 10年間変えずに貫いてきた題字 -

読み方は「こんちわ」です。あいさつです。学校生活の中で一番大切なものは、勉強よりも、部活よりも、何よりもまずはあいさつです。あいさつをする場面は学校生活の中でたくさんあります。

魂: 何事にも魂を込めて

知: 自分を知り相手を知り仲間を知り、知識を蓄え

輪: チームの輪を大切に

してほしいという思いを込め、教師になった10年前からずっとこのタイトルで通信を出してきました。『親子で読む通信』として、家庭での会話に花を咲かせていただければと思います。文字は多いですが、最後まで読んでくださいね。

担任の目

小代中学校2年目になりました、梅谷俊平です。昨年度から、授業や休みの時間の関わりの中で、『勢い』はどの学年にも負けていない生徒たちだな、という印象を持っておりました。最高学年であり、色々なことに視野を広げていかなければいけない1年になります。子どもたちが持っている勢いを、力に変え、笑顔で卒業する日まで、精一杯子どもたちと一緒に成長していきたいと思っています。